

Communiqué

## **Wechsel an der Spitze des Fachhochschulrats der FHNW**

**Aarau, Basel, Liestal, Solothurn, 19. März 2012.**

Der Präsident des Fachhochschulrats der Fachhochschule Nordwestschweiz, Dr. h.c. Peter Schmid, hat seinen Rücktritt auf Ende des Jahres 2012 angekündigt.

Peter Schmid wirkte seit 2003 als Präsident des Fachhochschulrats der ehemaligen Fachhochschule beider Basel am Fusionsprozess zur Gründung der FHNW mit. 2006 übertrugen ihm die Regierungen der Kantone Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Solothurn das Mandat, das oberste strategische Führungsgremium der FHNW zu präsidieren. Mit reicher politischer Erfahrung und grossem Engagement für die Stärkung des Hochschulraums Nordwestschweiz führt Peter Schmid seitdem die FHNW durch den anspruchsvollen Prozess des Zusammenwachsens. Die neuen Organisations- und Führungsstrukturen sind erfolgreich aufgebaut und konnten mit dem Abschluss der zweiten Leistungsauftragsperiode 2009 - 2011 konsolidiert werden.

Die Regierungen der vier Trägerkantone werden das Präsidium per 1. Januar 2013 neu besetzen. Eine ausführliche Würdigung der Verdienste von Peter Schmid um die FHNW erfolgt zum Zeitpunkt des Wechsels.

*Diese und weitere Medienmitteilungen aus dem Bildungsraum sowie ein passendes Foto von Dr. h.c. Peter Schmid finden Sie unter:*

<http://www.bildungsraum-nw.ch/medien/medienmitteilungen>

Weitere Auskünfte erteilen:

- Regierungsrat Urs Wüthrich-Pelloli, Vorsitzender des Regierungsausschusses des Bildungsraums Nordwestschweiz,  
Tel. 061 552 50 51 (ruft zurück).
- Dr. h.c. Peter Schmid, Präsident des Fachhochschulrates FHNW,  
Tel. 079 570 33 20 (ruft zurück)